
平成２９年度 第１回 北海道大学病院医療安全管理業務監査委員会 議事要旨 

 

日 時：平成２９年１２月１３日（水）１５時００分～１６時４５分 

場 所：北海道大学病院特別会議室（中央キャンパス総合研究棟３号館２階） 

出席者：委員長 中 村   隆（札幌総合法律事務所弁護士） 

        委 員 大 島 寿美子（北星学園大学教授） 

    委 員 加 藤 紘 之（斗南病院顧問） 

    委 員 土 橋 和 文（札幌医科大学教授） 

        委 員 生 駒 一 憲（北海道大学病院教授） 

陪席者：寳 金 清 博（北海道大学病院長) 

    南須原 康 行（北海道大学病院病院長補佐，医療安全管理部長） 

    岡 林 靖 子（北海道大学病院医療安全管理部ＧＲＭ（看護師長）） 

    沖   洋 充（北海道大学病院医療安全管理部ＧＲＭ（薬剤師）） 

    井 関   健（北海道大学病院医薬品安全管理責任者，薬剤部長） 

    本 間 明 宏（北海道大学病院医療機器安全管理責任者） 

    高 橋 典 彦（北海道大学病院高難度新規医療技術管理部副部長） 

    保 科 豊 次（北海道大学病院事務部長） 

    三 浦 順 一（北海道大学病院医療支援課長），他同課医療安全係職員２名 

 

１．開会 

２．委員長選出：委員の互選により，中村委員が委員長に選出された。 

３．議事 

 （１）医療事故等防止に関する安全管理指針について 

    南須原医療安全管理部長から，資料に基づき，本院の医療安全管理指針について説

明後，質疑応答があり確認を行った。 

    委員から，医療評価委員会，高難度新規医療技術管理部，未承認新規医薬品等管理

部を１つにまとめた組織図が必要であるとの指摘があった。 

 

 （２）医療安全管理のための体制について 

    南須原医療安全管理部長から，資料に基づき，各管理責任者の配置，医療安全管理

委員会の開催状況及び死亡事案の収集方法について説明後，質疑応答があり確認を行

った。 

 

 （３）医療安全に係る活動状況について 

    南須原医療安全管理部長から，資料に基づき，医療安全管理部の構成，インシデン

ト・アクシデント報告状況，医療安全に係る活動実績，高難度新規医療技術を用いた

医療に関することについて説明後，質疑応答があり確認を行った。 

    委員から，以下の指摘があった。 

①「レベル３ｂ以上」とするのではなく，レベル４，レベル５と分けた方が良いの

ではないか。 

②研修医かどうかわかるようにしたほうが良いのではないか。 

 



 （４）その他 

    中村委員長から，今回は予定通りに監査が進まなかったため，次回開催時には予定

時間を大きく確保して開催する旨の発言があった。 

    なお，次回開催は３月として日程調整する旨の発言があった。 

 

４．閉会 


